

LA AUTOCARTERA DE ENDESA REPRESENTABA EL 0,14% DE SU CAPITAL SOCIAL AL 29 DE FEBRERO DE 2004

Madrid, 2 de febrero de 2004.- El número de acciones de ENDESA adquiridas por la propia sociedad (autocartera) ascendía a un total de 2.089.661 títulos al 31 de diciembre de 2003, según consta en la Memoria de la Compañía correspondiente al ejercicio pasado. Dicha cifra representa el 0,2% del capital social de ENDESA.

A 29 de febrero pasado, el número de acciones propias en poder de ENDESA era de 1.462.653 acciones, lo que supone el 0,14% de su capital.

Estos porcentajes son sensiblemente inferiores al 1,245% que figuraba en la comunicación remitida el 19 de noviembre de 2002 a la CNMV, en cumplimiento de lo que establece el artículo 12 del Real Decreto 377/91, de 15 de marzo.